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Bonsoir Mesdames, bonsoir Messieurs 

 

Je vous souhaite à toutes et à tous, la bienvenue pour cette Assemblée Générale de 

la TEAM LES CYCLISTES DU CŒUR lillerois. 

 

  

I. REMERCIEMENTS :  

 

 

Merci à toutes et à tous d’être venus à HURIONVILLE-LILLERS. 

 

Plus particulièrement merci à nos membres, à nos partenaires, et aux élus qui nous 

soutiennent, d’être fidèles à nos côtés : 

 Mme le Maire de LILLERS, Mme Carole DUBOIS, 

 M. Bruno WESTRELIN, adjoint aux sports, 

 Mme le Maire d’AMETTES, Mme Michèle DELEPINE, 

 Mme le Maire de ROMBLY, Mme Jasmine LOISON, 

 M. le Maire de LESPESSES, M. Arnaud PICQUE,  

 M. Nicolas TRINEL, Président du CCGUARBECQUES, et le Club Cycliste de 

GUARBECQUES, 

 M. Ruddy GALIEN, Président du TEAM BETHUNE ROBECQ, 

 M. Jean-Claude WILLEMS, Président du Grand Prix d’ISBERGUES, et le Grand 

Prix d’ISBERGUES, 

 M. Pascal PLAISANT, et le « Jardin du Rouge-Gorge » à BURBURE, 

 TOP FRUITS LILLERS, 

 la Brasserie BEDAGUE, 

 le Crédit Mutuel de LILLERS, qui nous soutient depuis le début. Merci à M. 

BILLIERS avec qui nous avons de bonnes relations. 

 

 Merci pour leur présence à : 

 Mme le Maire de LILLERS, Mme Carole DUBOIS, 

 M. Bruno WESTRELIN, adjoint aux sports, 

 Mme le Maire d’AMETTES, Mme Michèle DELEPINE, 

 Mme le Maire de ROMBLY, Mme Jasmine LOISON. 

 M. Jacques RYCKWAERT, PHOTOVELO+,  

 M. Nicolas TRINEL, président du  CC GUARBECQUE 

 Mme Betty LEPRETRE, adjointe de la mairie d’ALLOUAGNE. 
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 Je tiens à excuser : 

 M. Christophe DESQUIRET, M. le maire d’OBLINGHEM, 

 Mme Chrystèle HERSIN, c’est un peu notre attachée commerciale. Elle 

s’occupe de tous les devis et achats concernant les équipements de la 

TEAM. 

 

 

II. RECUEILLEMENT : 

 

 

Avant de commencer cette assemblée générale, nous tenions à nous associer à la 

famille MARTINACHE, à Catherine et Guillaume, à la suite du décès de Jean-Marie 

LAMIAUX, papa de Catherine, fin août.  

 

Pour faire suite au soutien de l’association, Jeanne Marie, la maman de Catherine a 

décidé de prendre une cotisation et devient ainsi à 87 ans, la vétérante de l’association. 

Nous sommes de tout cœur avec eux. 

 

 

III. RESUME ANNEE : 

 

 

Une année se termine… pas aussi euphorique qu’espérée. 

 

En effet, L’édition 2024 de la BM nous laissera malheureusement un goût amer.  

 

L’annulation imposée par la préfecture en raison des élections législatives anticipées 

a été assez dure à vivre. 

 

L’association s’était investie pour que cet événement soit une fête, nous avons même 

essayé par tous les moyens de garder cet événement, mais c’était peine perdue. La 

Préfecture a mis son véto, malgré le soutien de la municipalité. 

 

La préfecture nous a encore donné quelques tracas lors la manifestation organisée 

par OBLINGHEM dans le cadre de Septembre en Or, ou nous intervenions en support 

au comité des fêtes. Nous avons dû revoir nos parcours cyclo 10 jours avant 

l’événement à la suite de l’interdiction de passer sur certaines communes. 

 

Heureusement, malgré les aléas, à chaque manifestation, nous avons eu un 

formidable élan humain, au service d’une cause juste : récolter des fonds, pour soigner 

les enfants de notre région. 
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Au plus, nous serons nombreux actifs sur nos vélos, en chaussures de rando ou en 

baskets, au plus, notre grande sœur caritative, LES CYCLISTES DU CŒUR pourra 

récolter et reverser de fonds. 

 

 

IV. RAPPORT D’ACTIVITES : 

 

 

Je vais maintenant laisser la parole à Christelle, qui va maintenant vous présenter le 

rapport d’activités. Tout ce qui a pu se faire cette année.  

 

A l’issue de ce rapport, nous aurons à voter à main levée.  

 

 qui est pour :  

 qui est contre :  

 qui s’abstient :  

 

 

V. RAPPORT FINANCIER :  

 

 

Je vais maintenant laisser la place à Christopher pour la lecture du compte de résultats 

du TEAM, que nous validerons par un vote à main levée. 

 

 qui est pour :  

 qui est contre :  

 qui s’abstient :  

 

 

VI. RAPPORT DES DIFFERENTES SECTIONS : 

 

 

Les responsables de sections vont à leur tour vous détailler leur activité : 

 

 marche : Hélène BRODEL et Ludovic LASSALLE,  

 cyclo : Guillaume MARTINACHE,  

 running : Christophe MASSET. 
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VII. RENOUVELLEMENT DU BUREAU : 

 

 

Nous allons maintenant procéder au vote à main levée du nouveau bureau, toutes les 

personnes présentes votent. Les candidatures ont été recueillies pour donner suite à 

l’appel fait par Christelle FLOURET, ces dernières semaines.  

 

 président : M. Guillaume MARTINACHE, 

 vice-président : M Romain CASTANET, 

 secrétaire : Mme Christelle FLOURET, 

 secrétaire adjointe : Mme Marion FLOURET, 

 trésorier : Mme Christelle MORIEUX, 

 trésorière adjointe : Mme Catherine MARTINACHE. 

 

 

VIII. MANIFESTATIONS 2025 : 

 

 

Comme évoqué par Christelle dans son rapport, en 2025, nos manifestation seront de 

nouveau au calendrier : 

 

 AMETTES : 7ème Souvenir Benjamin MORIEUX sur les pas de Saint 

Benoît LABRE. On remercie la nouvelle équipe mise en place qui nous a aussi 

bien accueilli et soutenu que la précédente. On a plaisir à organiser à 

AMETTES et on aura plaisir à se retrouver ensemble ce 09 mars, 

 

 HURIONVILLE-LILLERS : la BM, on ne peut pas être association 

lilleroise sans organiser à LILLERS. En 2024 La municipalité nous a sollicité 

pour l’organisation de son parcours du cœur, si elle souhaite continuer ce 

partenariat, nous suggérons de l’inclure à la BM comme en 2022, 

 

 OBLINGHEM : soutien au comité des fêtes dans le cadre de Septembre 

en Or, la date est à confirmer, 

 

 les BENJI’DAYS : nous réfléchissons à relancer en 2025 cette 

événement qui se tient sur un WE entier…   

 

 une journée rencontre cyclos/marcheurs comme nous l’avions fait en 

2023 à TARDINGHEM est  également à l’étude. 

 

Bref, nous ne manquons pas de projet pour satisfaire les membres de l’association. 
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La TEAM est, à ce jour, un club organisateur reconnu et apprécié. Nous avons 

toujours de bons retours sur l’accueil, l’organisation et le fléchage. Nous avons plaisir 

à entendre les retours positifs.  

 

Merci encore à tous les bénévoles d’être toujours présents. 

 

Mais 2025, ne sera que le tremplin vers les 10 ans de l’association qui auront lieu en 

2026.  

 

Ces 10 ans devront marquer les esprits de nos 2 associations qui mettent tout leur 

cœur au service des enfants malades. 

 

10 ans ce sera aussi l’occasion de récompenser les bénévoles, les membres de 

l’association et les partenaires qui nous suivent depuis toutes ces années. 

 

Dans cette idée, dés l’année prochaine, nous organiserons le 8 novembre, un 

repas/soirée dansant de la TEAM dans la salle de RIEUX. Le but de cet événement 

est de se retrouver. C’est pourquoi nous allons travailler à sortir un repas à prix coutant, 

bonne franquette, pour ne pas bloquer trop les bénévoles qui assureront le service. 

 

Pour 2026, nous souhaitons mettre à disposition de nos fidèles membres, un maillot 

spécifique, aussi bien pour les marcheurs, les cyclos et les runneurs. 

 

Bref, nous devons faire vivre l’association et continuer à proposer des événements 

pour garder la motivation des troupes. C’est ce que s’engage à faire le bureau 

nouvellement élu. 

 

 

IX. REMERCIEMENTS : 

 

 

X. MOT DE FIN : 

 

 

Voilà que se termine notre assemblée générale 2024, je vais laisser la parole à ceux 

qui ont le plaisir de nous accueillir ici et nous accompagner. 

 

 Mot de l’élu Lillerois  

 Mme le Maire de LILLERS, Mme Carole DUBOIS : 

 

Avant de passer aux réjouissements avec le traditionnel verre de l’amitié, je vous 

rappelle que des bulletins d’adhésion sont disponibles auprès de notre secrétaire pour 

toutes les personnes qui veulent poursuivre le chemin avec nous et aussi pour 

accueillir de nouveaux membres au sein de notre association sportive . 
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N’hésitez pas à communiquer autour de vous sur les événements que nous 

organisons. 

 

 

RDV EN 2025 


